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Zusammenfassung

        
Blutlymphozyten von acht Probanden wurden 7 Tage kultiviert und mit Pokeweed Mitogen stimuliert. Gleichzeitig wurde vasoaktives intestinales Peptid (VIP) in aufsteigenden Konzentrationen (10-12M bis 10-6M) zugegeben. Die Immunglobulinkonzentrationen in den Kulturüberständen wurden im ELISA gemessen. Mitogenstimulierte periphere mononukleäre Zellen wurden durch VIP dosisabhängig zu einer zusätzlichen, signifikanten IgM-Mehrsekretion bei sechs der acht Probanden angeregt. Auf nicht vorstimulierte mononukleäre Zellen hatte VIP in dieser Hinsicht keinen Einfluß. Damit konnte erstmals gezeigt werden, daß VIP in Konzentrationen, wie sie unter bestimmten Umständen in der Darmmucosa gemessen werden, die menschliche Immunglobulinsynsthese in vitro beeinflußt. Diese Befunde könnten einen Baustein zum besseren Verständnis lokaler immunregulatorischer Vorgänge in der Darmschleimhaut liefern.


      
        
Abstract

        
Blood lymphocytes from eight subjects were cultured for seven days and stimulated with Pokeweed mitogen. At the same time, vasoactive intestinal polypeptide (VIP) was added in rising concentrations (10-12M to 10-6M). Immunoglobulin concentrations were measured by ELISA in the remaining cultures. Mitogenstimulated peripheral mononuclear cells were stimulated dose-dependent by VIP to a further significant rise of IgM secretion in six of the eight subjects. VIP had no influence in this respect on mononuclear cells that had not been prestimulated. This was, therefore, the first demonstration that VIP, in concentrations that occur in intestinal mucosa in certain circumstances, influences human immunglobulin synthesis in vitro. These findings may provide a building stone towards a better understanding of local immunoregulatory events in the intestinal mucosa.
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